

# Antes de la llegada de Hitler

[Por fourthreich666](#)

"¡En nuestras manos y sólo en nuestras manos está el destino del pueblo alemán! Sólo si levantamos al pueblo alemán mediante su propio trabajo, su propia industria, su propia determinación y su propia audacia, su propia perseverancia, sólo entonces nos levantaremos de nuevo. Nuestros padres no recibieron Alemania como un regalo, sino que la crearon ellos mismos. Volk alemán, dame cuatro años y -te lo juro- tan cierto como que he aceptado este cargo, así lo dejaré entonces. Porque no lo he aceptado ni por ganancia ni por salario, sino sólo por vuestro bien". - El Führer, el canciller del Reich, Adolf Hitler La Alemania nazi se dirigía hacia una sociedad libre de judíos y muy parecida a la edad de oro de Grecia y Roma. Por eso los judíos lo impidieron. Hitler y el Tercer Reich lograron en seis años lo que hoy llevaría décadas en nuestros gobiernos.

Para cuando Hitler llegó el desempleo, la falta de vivienda, el crimen y el hambre eran rampantes. El dinero se volvió inútil. Esto, por supuesto, fue causado por los judíos. Un dólar de EE.UU. era equivalente a 4,2 billones de marcos alemanes y debido a los socialistas cobardes que firmaron el Tratado de Versalles, Alemania debía 33 billones de dólares en concepto de reparaciones. EEUU prestaba a Alemania para que pagara, de ahí que Alemania sufriera mucho en la gran depresión de 1929, y los frecuentes cambios de gobierno no ayudaron. Para colmo, murieron más de 1.250.000 hombres y 4.250.000 resultaron heridos. El armisticio tampoco detuvo la matanza: antes de que se levantara el bloqueo aliado, un millón más habían perecido de hambre. Del cuerpo continental de Alemania, el Tratado de

Versalles recortó el 10% de la población y el 12% de la superficie, incluyendo una cuarta parte de sus yacimientos de carbón y tres cuartas partes de los de hierro. En cuanto al comercio exterior, se confiscaron todas sus colonias y el 80% de su flota mercante. Fue despojada de cientos de miles de cabezas de ganado y aves de corral, una gran proporción de su material rodante ferroviario y barcazas.

Pocos años después de la crisis se habían producido 224.000 suicidios. Los dirigentes socialistas de la República de Weimar, cuando las cosas iban bien, proclamaron que eran héroes, que habían salvado a Alemania para siempre. ¿Dónde estaban cuando la patria más los necesitaba? ¿Dónde estaban cuando la gente vivía en la calle? La respuesta a eso es cenando con judíos y comiendo comidas de tres platos. Prometían y prometían, pero no servían más que palabras vacías, que no podían alimentar a nadie. He aquí el relato de un novelista británico que vivía entonces en Berlín: Mañana tras mañana, en toda la inmensa, húmeda y lúgubre ciudad y en las colonias de cabañas de los suburbios, los jóvenes se despertaban para otro día vacío y sin trabajo, que debían pasar como mejor se les ocurriera: vendiendo cordones de botas, mendigando, jugando a las damas en el vestíbulo de la Bolsa de Trabajo, colgados de los urinarios, abriendo las puertas de los coches, ayudando con las cajas en el mercado, cotilleando, holgazaneando, robando, escuchando consejos sobre carreras, compartiendo colillas de cigarrillos recogidas en la cuneta. La clase rica se convirtió en clase media, la clase media en campesinos y los campesinos en mendigos, la caída de clase tras clase fue sin límites e imparable, solo quedaba una, y eran por supuesto los judíos que estaban impulsando la pobreza y el comunismo en Alemania El presidente del Reichsbank, Hjalmar Horace Greeley Schacht visto como leyenda, se retiró y se convirtió en

portavoz de Morgan, un banquero que tenía fuertes lazos con judíos, como los Rothschild. En diciembre de 1929, 6 millones de alemanes estaban desempleados /3. Para entonces, Hitler y el NSDAP eran cada vez más populares, y empezaron a darse cuenta de verdad del hecho de que Alemania se estaba deslizando hacia las manos de los comunistas. Hitler dijo una vez: "constante, lenta, pero seguramente deslizándose más y más hacia las condiciones del Comunismo" Para 1932, esta era la situación de Alemania: "...la producción alemana era el cincuenta y cinco por ciento de lo que había sido en 1928. Casi el setenta y cinco por ciento de la industria estaba paralizada. Entre enero de 1920 y enero de 1933, las importaciones disminuyeron dos tercios y las exportaciones casi la mitad. En tres años 7.290.000,00 dólares habían sido sustraídos de los ingresos de los trabajadores.

El salario semanal medio en dieciocho meses se había reducido de 10,24 a 5,48 dólares. El subsidio de desempleo era de 9 dólares al mes. Los impuestos paralizaban a los trabajadores y a los pobres, el impuesto de crisis, el impuesto de ocupación, el impuesto sobre la cabeza, el impuesto sobre la sal, el impuesto sobre el volumen de negocios al pequeño comerciante. Pero por otro lado al gran magnate, se le habían concedido ayudas financieras por valor de 699.840.000 dólares. En esta época los desempleados eran casi siete millones, y había 300 suicidios por semana".

1/3 de los alemanes intentaban sobrevivir con 40 peniques al día y los subsidios de desempleo se limitaban a 6 meses. El 25% del salario de los trabajadores fue recortado y el 21% de ellos ganaba entre 100 y 250 marcos al mes; el 69,2% de ellos, en enero de 1933, cobraba menos de 1.200 marcos anuales. Se calculaba que no más de unos 100.000 alemanes

podían vivir sin preocupaciones económicas. La mayoría de los cuales eran judíos./6 Lo anterior destaca los puntos principales, para más detalles, lea las partes de estos artículos de Leon Degrelle que hablan de los años anteriores a la llegada de Hitler:

[http://www.ihr.org/jhr/v12/v12p299\\_Degrelle.html](http://www.ihr.org/jhr/v12/v12p299_Degrelle.html)

"Tenemos el poder. Ahora comienza nuestro gigantesco trabajo". - Adolf Hitler, 20 de enero de 1933

Fuentes.

[1] Artículo: Hitler rescató la economía alemana antes de la Segunda Guerra Mundial

[2] Libertad Obrera: Antes de la llegada de Hitler al poder Parte 1

[3] Artículo: Hitler rescató la economía alemana antes de la Segunda Guerra Mundial

[4] Historia Alfa: La Gran Depresión en Alemania

[5] CLR James: Revolución Mundial

[6] Leon Degrelle: Los primeros años del Reich

¡Salve Wotan! ¡Salve Amon Ra! ¡Salve Horus! ¡Heil Hitler! ¡Heil Himmler!  
¡Sieg Heil! "Sangre y Honor" -fourtheich666

<http://www.naziarchive.weebly.com/>

<http://www.fourthreich666.weebly.com/>